

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
CALON PENGAJAR PRAKTIK GURU PENGGERAK ANGKATAN IV

 <p>Nama Sekolah : SMK Fathul Ma'arif</p> <p>Nama Mata Pelajaran : Teknologi Layanan Jaringan</p> <p>Kelas : XI (Sebelas)</p> <p>Tahun Pelajaran : 2021/2022</p> <p>Alokasi Waktu : 10 Menit</p> <p>Materi : Definisi Komunikasi Data</p> <p>Sumber Belajar : Modul, Internet, E-Book</p> <p>Alat/ Media: Power Point, Proyektor</p> <p>Bahan : ❖ Video Pembelajaran</p>	KOMPETENSI DASAR :	<p>3.1 Memahami Ragam Aplikasi Komunikasi Data</p> <p>4.1 Menyajikan karakteristik Ragam Aplikasi Komunikasi Data</p>
	TUJUAN PEMBELAJARAN	<p>Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan pembelajaran discovery learning, dengan metode literasi, eksperimen, praktikum dan presentasi serta menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap gotong royong, jujur dan berani mengemukakan pendapat. Peserta didik dapat Memahami dan Menyajikan Definisi Komunikasi Data.</p>
	KEGIATAN PEMBELAJARAN	<p>Pendahuluan (2 Menit) :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin. ➤ Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan materi sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya. ➤ Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh.
	Inti (6 Menit) :	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengamati untuk mengidentifikasi dan merumuskan masalah tentang definisi komunikasi data
	Penutup (2 Menit) :	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang dipelajari. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami. (<i>Integritas</i>), ➤ Mengajak semua siswa berdoa menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) (<i>Religius</i>)
	PENILAIAN PEMBELAJARAN	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Pengetahuan : Berupa tes tertulis pilihan ganda dan esai, tes lisan/ Observasi terhadap diskusi, tanya jawab, percakapan dan penugasan ➤ Ketrampilan : unjuk kerja, penilaian proyek, penilaian produk dan penilaian portofolio

Mengetahui,
Kepala SMK Fathul Ma'arif

Eko Cahyono, ST

Geyer, Juli 2021

Peserta Calon Pengajar Praktik
Guru Penggerak Angkatan IV

Heriyanto Tc, S.Kom